
USO DE MAYÚSCULA Y MINÚSCULA.

REGLAS DE USO DE LA MAYÚSCULA:

Veamos a continuación algunas reglas que regulan el uso de las mayúsculas y minúsculas en
nuestro idioma.

La primera palabra de una oración, de un texto o de un párrafo, cualquier palabra luego de un
punto.

Cuando se citan palabras textuales, por ejemplo:

Todos los nombres, los apellidos, y los apodos de personas.

L

Los nombres propios de lugares, objetos y animales.

Los nombres de instituciones, sociedades, corporaciones, etc.

Los títulos de libros, películas, obras musicales, obras literarias, obras de arte, leyes, cabeceras de
periódicos, títulos, nombres de congresos y certámenes.

Artículos y adjetivos que forman parte de nombres propios.

La palabra que abre una exclamación o una interrogación y la primera palabra que sigue al signo
de cierre de interrogación (?) o exclamación (!).

Todos los tratamientos de cortesía, cuando se escribe toda la palabra.

Las jerarquías, los cargos, los títulos importantes cuando se refieren a una persona determinada,
si no van acompañados del nombre de la persona a quien se refieren.

Se escriben con mayúscula:

excepto usted

Como dice siempre mi tía: “Al pan pan y al vino vino”.

ucía, Juana de Arco, Fernandez, mi prima Chachi.

Amazonas, Cadillac, Laika.

Fondo Nacional de las Artes, Corte de Justicia, etc.

El Lazarillo de Tormes, El rey león, Para Elisa, etc.

La Habana.

¿Dónde está mi cartera? No creo que se la hayan llevado.

¡Qué hermosura! La luna se refleja en el mar y parece tan grande.

Dr., Srta., Su Majestad

Papa Juan Pablo II, Vicepresidente, Reina Victoria, Barón.

¡Cuidado!
Los nombres de los meses, los días de
la semana y las estaciones del año se

escriben con minúscula.
Ej.: lunes, martes, agosto, verano.

REGLAS DE USO DE LA MINÚSCULA:

Se escriben con inicial minúscula:
Cuando en los textos aparecen diálogos, las primeras palabras de los incisos del narrador.

La primera palabra después de dos puntos.

-¡Que rica comida!- dijo Luis
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